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Na ja klar, den haben wir entfernt weil das aus dem Ruder gelaufen ist. Erst das wochenlange
schweigen obwohl es ja offiziell hieß das Board sei bald verfügbar und es gäbe sogar
Staffelpreise bei Mengenabnahme, dann die Mail mit dem Verweis auf das KickStarter Projekt
(Board doch nicht verfügbar, weil Finanzierung unklar) und letztlich dann auch noch deren
gebaren mit dem Verweis an uns für Interessenten aus dem deutschsprachigen Raum. Das
alles waren uns dann einfach zu viele Unwägbarkeiten und so haben wir entschieden davon
Abstand zu nehmen.

Die aktuellen Entwicklungen in der Sache zeigen mir deutlich, dass wir richtig gehandelt
haben. Wir haben unseren Usern gegenüber eine gewisse Fürsorgepflicht die auch beinhaltet,
dass wir unsere User vor möglichem Schaden beschützen. Unter den genannten Umständen
war es einfach absolut unklar ob die Boards, für die alle ernsthaften Interessenten in Vorkasse
getreten wären, jemals wirklich ausgeliefert worden wären. Ebenso war von QUO keine
definitive Zusage über das angefragte Volumen zu bekommen (ca. 70 Boards) und da war uns
klar es ist besser aus der Nummer auszusteigen.
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